

BOLETÍN DE PRENSA No. 539 ->>

Alumnos de Medicina, coordinadores del Banco de Sangre Universitario, celebran XXXV aniversario con Simposio de Hematología.

Este 2011 el Banco de Sangre Universitario “Rafael Macías Peña” celebra su XXXV Aniversario de labor altruista, que ha trascendido a un movimiento más amplio mediante el cual se busca concientizar a la población, particularmente a la comunidad de la UAA, a donar sangre con la intención de salvar más vidas.

Como cada año, la Campaña de Donación Altruista de Sangre se llevará a cabo este miércoles 28 de septiembre de las 7:00 a las 15:00 en el Edificio 110 del campus universitario; como antesala al Simposium de Hematología que han organizado los estudiantes de Medicina que coordinan el Banco de Sangre Universitario (BSU).

Actualmente el BSU está integrado por 35 jóvenes, encabezados por Juan Carlos Ruiz Velasco, José Antonio Caldera Ortega, Fernando Mercado Ravel, Ana Isabel Leyva González, María Guadalupe García Quezada y Jesús Antonio Rojas; quienes presentaron ante el Rector Mario Andrade Cervantes su plan de trabajo e hicieron la petición para apoyar la campaña anual así como el congreso académico, considerado una oportunidad para capacitarse en cuestiones de la hematología.

Informaron que la campaña 2010 fue un éxito, ya que se lograron recabar 107 unidades, además han participado en diversas brigadas médicas externas y en la Feria Universitaria; han recibido capacitación en el Centenario Hospital Miguel Hidalgo, en donde también hacen prácticas y guardias.

Todas estas actividades extracurriculares, así como los congresos y simposios, son para complementar su formación académica y científica, por lo que la capacitación se busca sea sobre temáticas relacionadas con el funcionamiento de un banco de sangre y/o medicina transfusional.

Los alumnos del séptimo semestre de Medicina añadieron que una última acción fue la capacitación a 34 alumnos aspirantes a ingresar al BSU, explicaron que los alumnos-coordinadores gestionan charlas con profesores de la UAA de tal forma que se puedan reclutar más y nuevos jóvenes con espíritu altruista.



Importante destacar que el Banco de Sangre Universitario “Rafael Macías Peña” fue creado por profesores de la carrera de Medicina para la promoción altruista de sangre. Hoy en día, se mantiene gracias al trabajo desinteresado de los estudiantes de Medicina, como una actividad extracurricular. Para sostener la organización altruista cada miembro da una aportación económica.

Para quienes deseen hacer donación este miércoles 28 de septiembre, tienen que considerar los siguientes requisitos: no haber consumido alcohol dos días antes ni medicamentos tres días anteriores a la fecha de donación, no tener síntomas, enfermedades o trastornos en la sangre. Adicionalmente, el día de la donación la persona debe realizar ayuno y para las mujeres es necesario que no tengan su periodo ni cinco días antes ni cinco días después para evitar algún malestar y para las personas que tengan tatuajes, perforaciones o acupuntura se les pide un año como mínimo para poder donar.